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REQUERIMENTO Nº 00622/2013
 

Requer  informações  referentes  à 
área  publica  localizada  no  Jardim 
São Francisco. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  entre  as  Ruas  Tupis,  Tupinambás  e 
Carajás  localiza-se  uma área  pertencente  ao  Município,  que  vem gerando 
questionamentos junto aos moradores do Bairro São Francisco ;

CONSIDERANDO  que  os  moradores  próximos  alegam  que, 
depois que foram contemplados com a academia ao ar livre, nada mais foi feito 
pelo local acima citado; 

CONSIDERANDO  que  o  local  encontra-se  mal  iluminado, 
atraindo pessoas desocupadas e mal intencionadas à noite;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) O que o Município pretende fazer para melhor aproveitar  a 
área?

2º) Existe algum projeto, prazo? Quais?

3º)  Quanto  a  falta  de  iluminação adequada,  pretende-se fazer 
algo de imediato?

4º)  Alguns  moradores  sugerem  a  construção  de  uma  praça. 
Alguma possibilidade de estudos quanto à sugestão?
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5º) Demais informações que julgar pertinente.

Justificativa:

Moradores  próximos  ao  local  procuraram  por  este  vereador, 
preocupados com a situação de abandono da área. Alegam estarem dispostos 
a efetuar plantio de árvores e folhagens ornamentais, para embelezar o local.  
Temem realizar  os serviços e posteriormente, devido à existência de algum 
projeto, se decepcionarem ao ver tudo “destruído” para construção de alguma 
obra.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de maio de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


